La Diputación editará dos publicaciones sobre la Guerra de la Independencia en la provincia

La Comisión de Cultura de la Diputación ha dado su visto bueno esta semana a ambas publicaciones, con una tirada de 500 y 1.000 ejemplares, respectivamente 22/07/2010



Ciudad Rodrigo, eje de los actos conmemorativos

La Diputación de Salamanca, a través de su servicio de publicaciones del área de Cultura, editará en los próximos meses en el contexto de los actos de celebración en la provincia del II Centenario de la Guerra de la Independencia, los estudios "Aspectos médico-sanitarios de la Guerra de la Independencia en Ciudad Rodrigo", de Raúl Velasco Morgado, y "Estampas de la Guerra de la Independencia en la provincia de Salamanca", cuyo autor es el hispanista e investigador Conrad Kent.

La Comisión de Cultura de la

Diputación ha dado su visto bueno esta semana a ambas publicaciones que en el caso del trabajo editorial de Raúl Velasco "Aspectos médico-sanitarios de la Guerra de la Independencia en Ciudad Rodrigo" serán 500 ejemplares. Este estudio desvela el marco sanitario (con sus profesionales e infraestructuras) y los resultados de los enfrentamientos bélicos en un enclave trascendental para el desenlace de la Guerra como fue Ciudad Rodrigo. Asimismo, analiza las peculiaridades de la sociedad del momento desde ángulos originales.

Por su parte, el estudio de Conrad Kent, "Estampas de la Guerra de la Independencia en la provincia de Salamanca", del que se editarán 1.000 ejemplares y ha sido tutelado e impulsado por el Instituto de las Identidades de la Diputación, pretende ser uno de los documentos gráficos más importantes de los realizados hasta la fecha sobre la Guerra de la Independencia en la provincia de Salamanca. Dicha publicación organizará las estampas en varios capítulos temáticos en una secuencia cronológica con imágenes de los municipios y de las batallas que se desarrollaron en la geografía salmantina. Además, se analizarán mapas y planos, contribuyendo esta cartografía de la Guerra de la Independencia a enriquecer el patrimonio gráfico de la provincia.

Fecha: 22 de julio de 2010

Autor: L. F..